
Der Landrat verwies auf den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 24.11.2017.  
 
Abg. Tendler erklärte, nachdem die Landesregierung ihre Entscheidung zum sukzessiven Abbau 
der Förderung des Sozialtickets NRW zurückgenommen habe, sei das Ziel des Antrages seiner 
Fraktion erreicht. Eine Beschlussfassung habe sich erübrigt. 
 
 


